
 

Luxembourg, le 22 juillet 2021 

Monsieur Fernand ETGEN 
Président de la Chambre des Députés 
LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, conformément 
à l’article 83 de notre Règlement interne, je souhaite poser la 
question parlementaire suivante à Madame la Ministre de la Santé 
et à Madame la Ministre de la Protection des consommateurs : 

En juillet 2021, la Santé Publique France a présenté une étude sur 
l’exposition de la population française à des métaux lourds. Ce 
rapport conclut entre autres que la consommation fréquente de 
légumes issus de l’agriculture biologique est associée chez les 
enfants à une augmentation des concentrations urinaires en 
cuivre. 

Dans ce contexte, j’aimerais poser les questions suivantes à 
Madame la Ministre de la Santé et à Madame la Ministre de la 
Protection des consommateurs : 

• Une étude pareille a-t-elle déjà été effectuée au 
Luxembourg ? Dans l’affirmative, quels en sont les 
résultats ? 

• Dans la négative, une telle étude est-elle prévue ? Le cas 
échéant, Madame la Ministre pourrait-elle donner des 
précisions à ce sujet ?  

• À la connaissance de Madame la Ministre, quels sont les 
principaux facteurs exposant la population 
luxembourgeoise à des métaux lourds ? » 

 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très 
haute considération. 

 



 

 
Gusty GRAAS 

Député 


